
ГОСТ  19171-73, Державки для косого крепления резца регулируемые к токарно-револьверным станкам. Конструкция и размеры
Abjustable holders for angled fastening of cutter for turret lathes. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73


ГОСТ  19171-73, Державки для косого крепления резца регулируемые к токарно-револьверным станкам. Конструкция и размеры
Abjustable holders for angled fastening of cutter for turret lathes. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73


ГОСТ  19171-73, Державки для косого крепления резца регулируемые к токарно-револьверным станкам. Конструкция и размеры
Abjustable holders for angled fastening of cutter for turret lathes. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73


ГОСТ  19171-73, Державки для косого крепления резца регулируемые к токарно-револьверным станкам. Конструкция и размеры
Abjustable holders for angled fastening of cutter for turret lathes. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73


ГОСТ  19171-73, Державки для косого крепления резца регулируемые к токарно-револьверным станкам. Конструкция и размеры
Abjustable holders for angled fastening of cutter for turret lathes. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73


ГОСТ  19171-73, Державки для косого крепления резца регулируемые к токарно-револьверным станкам. Конструкция и размеры
Abjustable holders for angled fastening of cutter for turret lathes. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73


ГОСТ  19171-73, Державки для косого крепления резца регулируемые к токарно-револьверным станкам. Конструкция и размеры
Abjustable holders for angled fastening of cutter for turret lathes. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73


ГОСТ  19171-73, Державки для косого крепления резца регулируемые к токарно-револьверным станкам. Конструкция и размеры
Abjustable holders for angled fastening of cutter for turret lathes. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73


ГОСТ  19171-73, Державки для косого крепления резца регулируемые к токарно-револьверным станкам. Конструкция и размеры
Abjustable holders for angled fastening of cutter for turret lathes. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73


ГОСТ  19171-73, Державки для косого крепления резца регулируемые к токарно-револьверным станкам. Конструкция и размеры
Abjustable holders for angled fastening of cutter for turret lathes. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73


ГОСТ  19171-73, Державки для косого крепления резца регулируемые к токарно-револьверным станкам. Конструкция и размеры
Abjustable holders for angled fastening of cutter for turret lathes. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73


ГОСТ  19171-73, Державки для косого крепления резца регулируемые к токарно-револьверным станкам. Конструкция и размеры
Abjustable holders for angled fastening of cutter for turret lathes. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73
http://gostexpert.ru/gost/gost-19171-73

